

Gemeindenachrichten von Mittwoch, 31. Januar 2018

Lesung mit Arno Camenisch – Sonntag, 4. Februar 2018

Am Sonntag, 4. Februar 2018, 11.00 Uhr, im Vereinszimmer bei der Mehrzweckhalle, liest der Bündner Autor und Performer Arno Camenisch aus seinem neuesten Roman «der letzte Schnee». Ein frisches, witziges und berührendes Buch, über das Ende und das Verschwinden. Mit der gleichen Originalität, mit der Camenisch seine Worte- und Bildersprache kreiert, trägt er auch seine Texte vor, in seinem unvergleichlich melancholisch-humorvollen «Carmenisch-Sound». Der Eintritt ist frei.

Sirenentest 2018

Am Mittwoch, 7. Februar 2018, von 13.30 bis 14.00 Uhr, findet in der ganzen Schweiz die jährliche Kontrolle der Alarmsirenen statt. Dabei sind keine Verhaltens- und Schutzmassnahmen zu ergreifen. Bei der Sirenenkontrolle wird die Funktionstüchtigkeit der stationären und mobilen Sirenen getestet, mit denen die Einwohner bei Katastrophen- und Notlagen oder im Falle eines bewaffneten Konfliktes alarmiert werden. Ausgelöst wird das Zeichen "Allgemeiner Alarm": Ein regelmässig auf- und absteigender Heulton von einer Minute Dauer. Wenn das Zeichen "Allgemeiner Alarm" jedoch ausserhalb des angekündigten Sirenentests ertönt, bedeutet dies, dass eine Gefährdung der Bevölkerung möglich ist. In diesem Fall ist die Bevölkerung aufgefordert, Radio zu hören, die Anweisungen der Behörden zu befolgen und die Nachbarn zu informieren. Hinweise und Verhaltensregeln finden Sie auf Seite 680 und 681 im Teletext sowie im Internet unter www.sirenentest.ch. Der Sirenentest dient neben der technischen Funktionskontrolle der Sireneninfrastruktur auch der Information und Sensibilisierung der Bevölkerung bezüglich Verhalten bei einem Sirenenalarm.

Gemeinderat

Gemeindekanzlei Schupfart, 30. Januar 2018/JST